

Asumirá hoy Primer Gobierno Autónomo Indígena en municipio boliviano



La Paz, 8 ene (RHC) El primer Gobierno Autónomo Indígena tomará posesión este domingo en el municipio boliviano de Charagua, del departamento de Santa Cruz, en un acto donde se espera la presencia de representantes de pueblos originarios de la región.

La ceremonia tendrá lugar luego que el Sí a la autonomía se impusiera con 53 coma dos por ciento en un referendo celebrado en esa comunidad guaraní en septiembre de 2015.

El ministro de Autonomías, Hugo Siles, recordó que la constitución política del Estado boliviano reconoce 36 pueblos y naciones indígenas, y aseguró que se aproximan a un momento histórico que solidifica las bases de la plurinacionalidad del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117753-asumira-hoy-primer-gobierno-autonomo-indigena-en-municipio-boliviano>



Radio Habana Cuba